



## Les éco-délégués du collège Jules Michelet. Saison 2.

publié le 18/03/2022

Après des semaines de préparation, plusieurs groupes d'éco-délégués sont passés à l'action ce vendredi 18 mars. En ce jour de carnaval, les élèves ont profité de la pause méridienne pour placarder leurs réalisations dans les salles de classe 1 à 8 du collège. Sur leurs affiches Nelle et Emilie, élèves de 5e, rappellent à leurs camarades les consignes de tri.

Sur ces affiches, on voit aussi pour la première fois, le logo des éco-délégués du collège Jules Michelet. Ce logo a fait l'objet d'un travail de longue haleine mené par Carla et Albane et a ensuite été choisi parmi plusieurs lors d'un vote de l'ensemble des éco-délégués.

Dans les prochaines semaines, plusieurs projets vont voir le jour. Suite à une proposition de M.Delage, chef cuisinier et de son équipe, des éco-délégués réfléchissent à un moyen de sensibiliser leurs camarades à la lutte contre le gaspillage à la cantine. Un autre groupe souhaite quant à lui agir sur le gaspillage énergétique provoqué par les écrans qui sont encore trop souvent laissés en veille dans les salles informatiques.

Mme Richard, M.Saunal

### Portfolio



### Documents joints

 [poubelle\\_noire\\_logo](#) (PDF de 183 ko)

 [poubelle\\_a\\_papier\\_1\\_](#) (PDF de 616.2 ko)